

# 士魂商才



北海道根室高等学校  
商業科・事務情報科通信  
令和6年5月7日  
第2号 文責：川口 翼

商業科・事務情報科のみなさん、充実した連休を過ごせましたか？

リフレッシュして心と体の疲れをしっかりとることで、良いコンディションを保つことができます。夜更かしなどで生活リズムが狂ってしまっている人は、元の生活に戻るように規則正しい生活を意識しましょう。

士魂商才第2号では、社会人として必要な心構えの一部を紹介します。企業によっては「新人研修」などがあり、丁寧に教えてくれることもあります。しかし、無知の企業も当然あります。しかし、教えてもらってないからといって、「知らない・わからない」という考えで行動すると、同僚とのコミュニケーションが上手にとれず苦勞したり、お客様に対して不快な思いをさせてしまいます。そうならないためにも在学中から少しずつ意識して、自ら準備していくことが大切です。日々の勉強・部活動で大変だと思いますが、将来必ず自分の役に立つと信じて取り組んでいきましょう。

## ◎あいさつについて

人とのコミュニケーションはあいさつから始まります。とても大切なものです。みなさんはあいさつを無視されたらどう思いますか？腹が立ったり、何かあったのかな？と不安になったりしませんか？一日の始まりである朝にそんなことをされたら・・・一日嫌な気持ちになりませんか？

ハキハキとした挨拶は同僚やお客様に安心感を与えます。仕事がスムーズに進むきっかけにもなりますので、ぜひ学校生活でもハキハキした元気な挨拶を意識してください。

## ◎時間・提出物の締め切りを守ることに

仕事はもちろん、普段の人間関係でも、「信頼」されるのがとても重要です。「信頼」がない人に仕事は任せられませんし、「ここから商品を買おう！」とも思いません。また、信頼はすぐに出来るものではなく、日々積み重ねていくものです。しかし、せっかく積み上げてきたこの信頼を簡単に「ゼロ」にしてしまうのが、時間・締め切りを守らないことです。万が一遅れる場合には連絡を必ず入れ、お詫びと理由を伝えましょう。日々の学校生活でも「時間」を意識してみてください。

## ◎最後に

ここまで読んでみると、「なんだ、先生方が普段うるさく言っていることじゃないか」と思った人もいると思います。そうなのです。先生方は理由もなくみなさんに指導しているわけではありません。挨拶や時間の意識が社会人としてとても大切だからこそ、普段から何度も伝えているのです。

商業科・事務情報科のみなさんには在学中にこの習慣を身に付け、巣立って行って欲しいです。